校長室だより

R1.11.8 第25号

6年生って「すごいんだ!」 ~修学旅行・本陣まつり~

6年生の活躍ぶりを紹介します

今年度,6年生がいろいろな場面で活躍する姿 を見てきましたが、10月に入り、さらに飛躍していま す。市内球技大会での活躍ぶりは、前号でもお知 らせしましたが、他にもぜひ皆さんに知っていただき たいと思い,本号は「6年生特集」を組みました。

修学旅行ですごいところ、40個発見!

6年生とともに過ごした二日間の修学旅行。さ すが最高学年!と思う光景や言動がありました。 忘れてはいけないとしおりにメモを書き留めたら、40 個もありました。本当は見逃したこともあるでしょうか ら、もっとあったと思いますが、以下いくつかメモした ことを書き出してみます。

- 1 車内マナーよい。とても静か。(二川駅から)
- 2 荷物を前に抱いてさっと移動。(新幹線乗車)
- 3 座席順に場所移動。指導なくても頭に入って いる。(豊橋駅コンコース)
- 4 人員点呼は声なしでハンドサインのみ。
- 5 写真隊形整列がすご〈速いし,スムーズ。
- 6 バスレク, 考えてみんな楽しんでいる。
- 7 見学地に着く前に、学習したことの発表あり。 見どころを教えていた。
- 8 バスガイドさんの話を聞く態度,すばらしい。
- 9 集まったときの話を聞く姿勢、とてもよい。
- 10「はい」という返事が、気持ちのよい返事だ。
- 11 ふわふわ(人にやさしい)言葉が多い。
- 12 旅館に入ったときのあいさつがすてき。
- 13 全班が時間を守って入館できた。
- 14 たくさん食べた。体調悪い子なし。
- 15 家族や友だちのことを考えて買い物していた。

一日目の途中でも、これだけありました。 すべて 書くと、原稿いっぱいになってしまうので、ここまでに しますが,2日間みんな礼儀正しく,仲良く,元気 で「疲れた」の言葉を聞くこともありませんでした。友 だちと協力して過ごした二日間で,修学旅行のテ ーマ「つなげ!!心と心」が達成できました。

夜の体験学習も このように真剣に取り 組みました。6年が 制定した「七条の憲 法」を,自分達でしっ かり守ろうとする姿



勢が成功につながったと思います。 立派でした!! 本陣まつりを盛り上げました

11月3日. 第20回二川宿本陣まつりに参加す る6年生は、総合的な学習の時間を使い、自分 達がこのまつりのためにできることは何かを考えまし た。ちらしやポスターを作って広報し、花踊りや奴 踊り、また役者として大名行列に参加し、まつりを 盛り上げました。踊りの指導者の方々は、「みんな とても覚えが早いし、素直で意欲的に学んでいる」 と褒めてくださいました。当日も、踊りや役者披露で とても疲れたと思いますが、ここでも弱音を吐くこと



なく, 最後まで立派な姿を見せました。

